
令和6 年（２０２4 年）１月１3 日

第９回運営委員会議事録

【日時】 令和 6 年（２０２4 年）１月１3 日 ９時３０分より

【場所】 多目的室

出席者(敬称略)

田中校長先生、狩集教頭先生

執行 4名

学級 3名

文健広報 3名

ふれあい 3名

生活指導 ４名（うち１人ZOOM 参加）

総務 ５名（うち１人 ZOOM 参加）

１．会長挨拶

年始の震災を受けて、会長という立場上、昨年から防災訓練参加や防災倉庫の点検等

の取り組みを しているが、改めて震災への意識を高く持ち、子どもや地域の安全のため

に取り組んでいきたい。任期も残りわずかだが頑張っていこうとの言葉をかけた。

２．校長先生挨拶

会の開催のお礼を述べられた。石川県では新学期が進んでいかない小学校がある中、

無事に始業式を行えたことを有難く思う。震災の次の日に飛行機事故も起こった。３００

名の乗客が無事だったのはキャビンアテンダントの方々の日々の訓練のおかげなのかな

と思う。上野地域には上野地域連絡会という防災組織があり、上野小学校でも防災訓練

を行っているので、ぜひ参加してほしい。

３．議題

①指名委員会

役員業務説明会を随時進めており、今後の予定は役員が内定次第、役員候補の承認

適否選挙（文書通知）を行う予定。指名委員から候補者が足りないので、協力してほしい

とのお願いがあった。



②上野フェスタについて

総務の上野SASUKE ブースと執行で飴玉釣りのお手伝いを予定通り行う

③次年度へ向けて

新旧交代式の日時（３月９日（土） ９：３０～）を確認し、引き継ぎについても新旧交代

式の場で次年度の予算等を一緒に考えてほしいと伝えた。各委員会の次年度委員長・副

委員長選出状況も共有いただいた。

④会則・細則変更、および臨時総会について

会則は第４回・第５回運営委員会で協議した通りに行う。第１０回定例会（２月１０日）に

て書面等最終確認し、臨時総会 2／１３（火）～１９（月）、集計２／２０（火）～、 結果報告３

月上旬で進める予定。

細則での変更となる人権教育推進委員について、委員経験表記入方法等について説

明。→参加者２１名の賛同を得たので反映する。

⑤サポート隊の制度変更案について

事前アンケート結果を共有して、今後制度化に向けて進めていくかを問う。

以下アンケート結果（回答数１４）

【質問①現状のサポート隊に問題があると思いますか】

思う 思わない どちらとも思わない・わからない

９ １ ４

【質問②】サポートへの参加者を増やすため、何が必要と思いますか？（複数回答可）

参加へのメリットや特典 １０

参加する意義や必要性の丁寧な説明 ８

イベント自体の魅力化 １

サポート内容の具体化 ９

期待は難しい ２

その他 １

※その他のご意見・・・参加の自由度



【質問③】ポイント制度を導入した場合、メリットとして考えられるものはありますか？（複

数回答可）

参加者が増えることでサポーター募集の苦労が軽減する（運営側） ８

サポートの穴埋めをしている運営委員や総務委員の負担が減る(運営側） ９

参加者が充実することでスムーズなイベント運営が可能（運営側） ８

無理なくサポート活動に参加可能で、ポイントを貯めると委員経験にもなる（保

護者側）

８

保護者間の交流が促進される（保護者側） ５

学校や子どもたちとの関りが増える（保護者側） ６

特にメリットを感じない １

他に感じるメリットがある ０

【質問④】デメリットとして考えられることはありますか？（複数回答可）

委員経験の管理が複雑化する（運営側） １３

制度化や周知に手間がかかる（運営側） ７

ポイントを集めている途中で他の委員に選出される可能性がある（保護者側） ８

特にデメリットを感じない ０

他に感じるデメリットがある ３

※他に感じるデメリットのご意見・・・委員経験者の増加でクラス意見の選出難航が予

想される

【質問⑤】何ポイントで委員経験としますか

１～４ポイント １ ８ポイント ４

５ポイント １ ９ポイント ２

６ポイント ３ １０ポイント ０

７ポイント ２ １１ポイント以上 １

【質問⑥】別に特典（運動会の観覧席など）があるイベントをポイント付与対象イベントと

しますか？

分け隔てなく付与対象とする ５

付与対象にしない ７

わからない、どちらでもよい ２



【質問⑥】ポイント制度導入となった場合、２０２３年度のサポート参加分をさかのぼっ

てポイントに換算しますか？（回答数１３）

さかのぼってポイントにする ０

ポイントにしない １０

わからない、どちらでもよい ３

【質問⑦】ポイントを満たして委員経験となった方や、他の委員経験者が継続してサポ

ートに参加してもらうには、どのようなアイデアが必要だと思いますか？（回答数１３）

ポイント数によって勲章的なバッジや認定証を授与する（名誉・誇り） １

実用的な景品を贈る ２

特に必要はない １０

その他 ０

【質問⑧】サポート制度以外に、何かいいアイデアがあれば教えてください

・登録されたかたではなく、都度全体に募集すればいいのでは？

※上記を説明し、今後制度について進めていくか？（参加者 ２２名）

賛成 反対

１６ ６

※ポイント数の意見が分散していたので、最も多い数にするか平均にするか、現時点

ではどう思うか（参加者 ２２名）

平均 最大

５ １７

⑥各委員会の活動報告とその他の報告

〇学級委員会

【１２月活動報告】

・地域回収拠点でのベルマーク・カートリッジ・テトラパック回収・発送

・ベルマーク便りの冬休み号発行

・学級委員会活動についてのアンケート（クラス委員向け）

【１２月活動予定】

・地域回収拠点でのベルマーク・カートリッジ・テトラパック回収



【１月活動予定】

・地域回収拠点でのベルマーク・カートリッジ・テトラパック回収・発送

・第６回定例会（１／１６）

・ベルマーク週間（１／２２～１／２６）

・学校生活サポート活動（４年生図工工作）

〇文健・広報委員会

【１２月活動報告】

・豊友校正（２２７号）

【１２月活動予定】

・イルミネーション撮影

【１月活動予定】

・豊友校正（３月７日発行予定）

・上野フェスタ撮影

・ワールドミュージアム撮影

〇ふれあい委員会

【１２月活動報告】

・次年度ふれあい委員正副決定

・第８回運営委員会出席（１２／９）

【１２月活動予定】

・次年度引継ぎ資料の作成、マニュアル等の整備を進める

【１月活動予定】

・第９回運営委員会出席（１／１３）

・次年度引継ぎ資料の作成、マニュアル等の整備を進める

〇生活指導委員会

【１２月活動報告】

・健育公園清掃協力（１２／２）

・第３回定例会資料準備・ステッカー交換用地図作成（１２／３）

・第３回生活指導委員会定例会（１２／９）

・子守連ステッカー交換（１２／９）

・地区委員校区内巡視



【１２月活動予定】

・次年度生活指導地区委員への対応（１２／２１）

【１月活動予定】

・交通安全教室（１／９・１０）

・次年で次度委員決定報告予定（コドモンで配信）

・地区委員校区内巡視

【連絡事項】

要請中の上野西豊洲池の蔦は年２回業者が入って除草を行うことが決定し、１月９日

に１回目の除草作業が終了したとの連絡あり。

〇総務委員会

【１２月活動報告】

・イルミネーション設置事前確認（１２／３）

・上野フェスタ実行委員会（１２／６）

・定例会（１２／９）

・イルミネーション設営

・上野フェスタ サポート募集案内（１２／１４）

【１２月活動予定】

・上野フェスタ関連 和太鼓練習（１２／２３）

・上野フェスタ打合せ（１２／２６）

【１月活動予定】

・上野フェスタ関連 獅子舞練習（１／１３）

・上野フェスタ（１／１４）

・定例会（１／２０）

・上野フェスタ実行委員会（１／３１）

⑦学校および執行からの連絡事項

・卒業記念品について、発注した品の共有

・イルミネーションは１月中点灯、撤去日は 2 月の定例会後



４．教頭先生挨拶

大谷選手からのグローブが本校にも届いた。現在は飾っているが今後どう使っていけ

ばいいか？とポストを設置して児童に問いかけている。たくさんのアイデアがきて多くの

児童が一生懸命考えてくれていることが嬉しい。年が明けて、児童もジャックも元気で一

安心。来週１７日に避難訓練を予定している。学校内に危険な箇所があれば安全にしてい

きたいので教えてほしい。

５．次回の運営委員会

２月１0日（土）９:３０より 多目的室／ＺＯＯＭ併用会議


